
r: O PET É UM PROGRAMA MUITO AMPLO,
ONDE PODEMOS NOS DESENVOLVER DE
DIVERSAS FORMAS E EM DIFERENTES
ÁREAS. ATRAVÉS DOS PROJETOS DE
ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO, TIVE A
OPORTUNIDADE DE TER MAIS CONTATO
COM A ENGENHARIA CIVIL LOGO NAS
FASES INICIAIS DO CURSO, DESENVOLVI
PROJETOS EM DIFERENTES ÁREAS DA
ENGENHARIA E APRENDI A UTILIZAR
SOFTWARES DE ENGENHARIA. ALÉM
DISSO, EU PUDE DESENVOLVER A
PROATIVIDADE, RESPONSABILIDADE E O
TRABALHO EM GRUPO. TODO ESSE
APRENDIZADO CONTRIBUIU TANTO PARA
MINHA VIDA PESSOAL, QUANTO
PROFISSIONAL.

r: O PROJETO MAIS MARCANTE
PARA MIM FOI DAR AULAS DE
AUTOCAD PARA A GRADUAÇÃO. FOI
UM GRANDE DESAFIO, POIS ANTES DE
ENTRAR NO PET EU NÃO SABIA
UTILIZAR O PROGRAMA. FIZ AS
AULAS DE AUTOCAD DO PRÓPRIO
PET NO SEMESTRE 17.2, E NO
SEMESTRE 18.1 COMECEI A DAR
AULAS.

Qual a contribuição do 
programa na sua vida 

profissional?

Qual foi o projeto mais 
marcante enquanto 
bolsista do PET ECV?
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A PRO V E I T E M  T O D A S  A S

O P ORT U N I D A D E S  QU E  V O CÊS  TÊM

N O  P E T ,  P O I S  V O CÊS  A PRE N D ERÃO

M U I T O  A Í !  S E  V O CÊS  T I V ERE M

V O N T A D E  D E  A PRE N D ER  A L G O  D A

E N G E N H AR I A ,  S E J A  U M  S O F T W ARE ,

O U  U M  D E T ERM I N A D O  A S S U N T O ,

E S S A  É  A  O P ORT U N I D A D E  D E  V O CÊS

TRA N S F ORM ARE M  I S S O  E M  A L G U M A

A T I V I D A D E  ( U M  PRO J E T O  D E  C URS O

I N T ERN O ,  U M  PRO J E T O  D E

P E SQU I S A … )  E  D E S E N V O L VÊ - L A .

G O S T AR I A  D E  A GRA D E C ER  A O

C LÁU D I O  P OR  T O D O  A P O I O ,  T O D O

A PRE N D I Z A D O  QU E  E U  T I V E  C O M

E L E  E ,  C O M  C ERT E Z A ,  S E  NÃO

F O S S E  E L E ,  E U  NÃO  E S T AR I A  AQU I

N A  FRA NÇA  RE A L I Z A N D O  M E U

S O N H O  D E  F A Z ER  U M

I N T ERCÂM B I O .  O  P E T  A BR I U

I NÚM ERA S  P ORT A S  P ARA  M I M ,  M E

E N S I N O U  M U I T O  S O BRE

E N G E N H AR I A  E  T A M BÉM  É  O N D E  E U

M E  D E S E N V O L V I  M U I T O

P E S S O A L M E N T E .  C O M  C ERT E Z A

S E M PRE  V O U  L E M BRAR  D O

C LÁU D I O  E  D O  P E T  C O M  M U I T O

C AR I N H O .

r: O PROFESSOR CLAUDIO
SEMPRE FOI MUITO ATENCIOSO
COM O GRUPO, ESTAVA SEMPRE
DISPOSTO A TIRAR TODAS AS
DÚVIDAS SOBRE ENGENHARIA
CONOSCO, NOS INCENTIVAVA NA
GRADUAÇÃO, E ALÉM DISSO,
TRANSFORMOU O PET EM UMA
GRANDE FAMÍLIA.

Como foi sua experiência 
com o tutor? De que 

maneira ele contribuiu 
para a sua formação 

pessoal e profissional?

Mensagem da Julia Valentina

Bonelli aos atuais bolsistas 

Mensagem da Julia Valentina

Bonelli ao tutor Cláudio Cesar

Zimmermann


